



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IM KREISTAG DES RHEIN-ERFT-KREISES

SPD-Fraktion, Willy-Brandt-Platz 1, 50126 Bergheim

Herrn Landrat
Frank Rock

Im Hause

13.04.2021

Vorstudie Stadtbahnverlängerung

Sehr geehrter Herr Landrat,

im Zuge der Auswertung der Vorstudie zur Stadtbahnverlängerung Köln-Brauweiler-Niederaußem sind einige Fragen aufgekommen. Wir wären Ihnen dankbar, wenn diese dem Gutachter zur Beantwortung vorgelegt würden. Die Beantwortung erbitten wir im Kreisausschuss am 22.04.2021 oder vorab.

1. Warum wurde bei der Berechnung des NKU-Faktors das Verfahren von 2016 zu Grunde gelegt und nicht das von 2019? Wie stellen sich die NKU-Werte bei Berechnung nach dem aktuell gültigen Verfahren dar?
2. Während für den Bereich Glessen mehrere mögliche Streckenführungen betrachtet wurden, wurde für den Bereich Brauweiler nur eine einzige Route betrachtet. Gibt es alternative Strecken, die im Rahmen der Machbarkeitsstudie untersucht werden sollten?
3. Warum wird in den Konstellationen des Planfalls B die Kostenberechnung ab Junkersdorf vorgenommen, nicht erst ab Weiden-West?

Mit freundlichen Grüßen



Dierk Timm
Fraktionsvorsitzender